

# Wenn der Pfarrer kölsche Lieder singt



■ Pfarrer Thomas Icking (2.v.r.) enterte mit den Mitarbeitern aus seinem Pfarrbüro selbst die Bühne des Pfarrsaals. Foto: Figge

**Lindenthal (af).** Der Pfarrkarneval der Gemeinde von St. Albertus Magnus im Saal am Krieler Dömchen ist eine Party für die ganze Familie. Ganze fünf Stunden feiert die Gemeinde jedes Jahr nach einer gemeinsam zelebrierten Messe eine jecke Party.

Neben dem Kinderdreigestirn standen vor allem eigene Kräfte auf der improvisierten Bühne im Saal. So trat etwa der Jugendchor St. Stephan auf und Pfarrer Thomas Icking sang im Hänneschen-Kostüm mit Mitarbeitern aus seinem Pfarrbüro kölsche Lieder. Auch das Kölner Kinderdreigestirn gehört in diesem Jahr eigentlich zu den eigenen Kräften der Gemeinde St. Albertus Magnus, gingen doch Prinz Conrad I. und Bauer Jonas früher in die benachbar-

te Kita Thomas Morus. Ulrike Schmidt-Marner aus dem Organisations-Team des Pfarrkarnevals war dort ihre Kindergärtnerin.

Besonders stolz ist Schmidt-

Marner nicht nur auf ihre ehemaligen Schützlinge, sondern auch auf die vielen großen und kleinen Helfer, die es ermöglichen, jedes Jahr die kostenlose Party zu stemmen.